



令和5年1月31日

報道機関 各位

<タイトル>
総合運動施設での春季合宿について

<リード文（またはサブタイトル）>
春のスポーツ合宿シーズン到来！2月3月は各校が鴨川でキャンプ実施

<本文>
南房総にスポーツ合宿のシーズンが到来。鴨川市の総合運動施設には、この春、多数のスポーツ団体が訪れ合宿を行います。
充実した運動施設、温暖な気候や自然環境、宿泊、医療施設などが揃っていることを活用し、同市ではこれまでもスポーツツーリズムの推進に力を入れており、市内に経済効果を生み出すスポーツ合宿の誘致を図ってきました。
新型コロナウイルスの影響で昨年までは合宿を見送った学校が相次いでいましたが、今年は1月末から4月上旬までの間、春の選抜出場校に決定した東北高校硬式野球部を皮切りに、平成7年から鴨川で合宿を行っている法政大学野球部や甲子園常連校の聖光学院高校、陸上競技では、学生陸上界を牽引する早稲田大学競走部や市立船橋高校陸上競技部など、14団体の合宿が予定されており、特に野球場は2カ月以上に亘り予約で埋まっています。

同市スポーツ振興課では、春のスポーツ合宿による延べ宿泊者数を4,000人以上と見込んでおり、今後は同施設のほか、さらに小湊さとうみ学校なども利用して多種多様な合宿を積極的に誘致することで交流人口を増やし、地域の活性化につながることを期待しています。

詳細日程は別紙参照（日程は変更となる場合があります）

問い合わせ

建設経済部 スポーツ振興課 担当：西宮・白山

TEL：04-7093-5111 FAX：04-7093-5112